

Wir laden recht herzlich ein zu

# Köstlichkeiten + Kultur

## ALTES PFARRHAUS

Café · Weinbar · Biergarten



Töfte  
Theater seit 1984



# Ein besonderer Sommer braucht besondere Anlässe

Sa. 18.07.2020 - 19 Uhr

## J.W.von Goethe **Faust I** eine Verdichtung

Figurentheater und  
Schauspiel mit viel Musik für  
Jugendliche und  
Erwachsene



Ein vergnüglich-  
dramatisches Spiel um die  
Fragen nach Wahrheit,  
Verantwortung, Freiheit, Liebe und dem, „...was die  
Welt im Innersten zusammenhält...“.

Eine aufregende Expedition vom Himmel, durch  
die Welt, zur Hölle. Eine Tragödie, aber mit viel  
Goethe'schem Augenzwinkern.

In dieser knapp 70-minütigen Fassung mische ich  
Schauspiel und Figurentheater und bereite auch all  
jenen eine Freude, die das kleine gelbe Reclam-  
Heftchen gerade nicht zur Hand haben.

(Alle Infos unter: [www.toeffte.de](http://www.toeffte.de))

Ilka Bischoff vom Café Altes Pfarrhaus und Ralf  
Kiekhöfer vom Theater Töfte laden ein zu zwei  
kulinarischen und kulturellen Leckerbissen an  
einem der schönsten Plätze in Halle-Stockkämpen.

Im Biergarten lassen wir uns zunächst mit  
Getränken und kleinen Köstlichkeiten verwöhnen  
um danach gut gestärkt und bestens gelaunt eine  
Theatervorstellung zu genießen.

Um in diesen Zeiten gut voraus planen zu können,  
bitten wir um telefonische oder persönliche  
Anmeldung, damit wir schon im Vorfeld für eine  
entspannte Atmosphäre sorgen können.



Ilka Bischoff  
Café Altes Pfarrhaus  
Eichenweg 27  
33790 Halle / Westf.

Telefon: 0178-8454083

E-Mail: [info@cafe-altews-pfarrhaus.de](mailto:info@cafe-altews-pfarrhaus.de)

<http://www.cafe-altes-pfarrhaus.de>

Sa. 29.08.2020 - 16 Uhr

## Das 1. Königliche Fahrradtheater spielt **Der Froschkönig**

Der schönste Kuss der  
Märchengeschichte -  
neu geküsst!  
Für alle Menschen ab  
3 Jahren



Am Schloss die erste  
links, den Berg  
runterrollen lassen,  
dann kräftig in die Pedale treten, durch den  
Stockkämper Wald rumpeln und schon ist seine  
Majestät am Café Altes Pfarrhaus, wahrlich ein  
guter Platz für eine königliche Rast!

Aber statt der königlichen Kekse, hat sich der  
Frosch in den Fahrradkorb geschummelt und der  
will endlich ein Prinz werden. Nichts leichter als  
das, das Märchen vom Froschkönig ist ja schnell  
erzählt...denkt sich der König. Bis aber auch die  
Prinzessin mitspielt, braucht es einige  
Überraschungen und zauberhafte Wendungen.